

## Desaceleración menos pronunciada de la economía: IMEF (El Financiero 04/11/10)

Desaceleración menos pronunciada de la economía: IMEF (El Financiero 04/11/10)(Jeanette Leyva Reus) Jueves, 4 de noviembre de 2010 La economía mexicana entró en una fase de desaceleración menos pronunciada, al registrar los indicadores IMEF Manufacturero y No Manufacturero mejoras en su desempeño en octubre. En ese mes, el Indicador IMEF Manufacturero se ubicó en 53.4 puntos, lo que significó una mejoría de 0.9 puntos respecto a septiembre; incluso fue ligeramente superior al observado en agosto de 53.1 por ciento. Sin embargo, la tendencia de tres meses sigue siendo descendente, lo que hace prever que la desaceleración en el sector industrial es menos pronunciada de lo señalado en meses previos, reconoció el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). Por su parte, en octubre el Indicador IMEF No Manufacturero se incrementó 1.2 puntos respecto al mes previo, al colocarse en 52.3 puntos. Aun así, explicó el IMEF, el promedio móvil de tres meses continúa mostrando una tendencia a la baja, por lo que se anticipa que la etapa de enfriamiento es menos aguda de lo que se vislumbraba. "La evolución durante los últimos meses de varios indicadores importantes ha ido en el sentido de una leve moderación en el ritmo de expansión de la actividad económica. "Tanto la producción industrial como los servicios continuaron creciendo, pero a tasas ligeramente menores de como lo venían haciendo durante la primera mitad del año." Además, la menor demanda externa definitivamente ha sido un factor detrás de ese comportamiento, aunque también la débil recuperación del gasto interno impide una recuperación más generalizada. "Por ejemplo, el sector de la construcción sigue muy deprimido, a pesar de un cambio de tendencia en el último mes", consideró el IMEF.